



Política  
y Sociedad

## Paro de trabajadores del Poder Judicial en el país se fortalece

• Empleados, así como jueces y magistrados, se unieron a la protesta de trabajadores de la Suprema Corte; piden mesa de diálogo con legisladores.

● PÁG. 38



Nos encaminamos hacia una crisis constitucional sin precedentes que, de no ser detenida, dejará cicatrices profundas”.

Juana Fuentes,

DIRECTORA NACIONAL DE LA JFED.

# Se suma personal de SCJN a protestas por reforma al PJF

## Reforma al Poder Judicial

Maritza Pérez y Arturo Rojas  
politica@eleconomista.mx

**Trabajadores de** la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), mostraron su apoyo a sus compañeros del Poder Judicial de la Federación, quienes se mantienen en un paro indefinido de labores como muestra de rechazo a la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador.

La mañana de ayer, unos 150 trabajadores de la SCJN se manifestaron, a las afueras del edificio

del máximo tribunal del país, para exigir respeto a sus derechos laborales, así como para frenar la reforma presidencial que busca reestructurar a todo el Poder Judicial,

“Está en riesgo la libertad, está en riesgo la justicia”, lanzó Jorge Arriaga, profesional operativo del alto tribunal.

Asimismo, los trabajadores de la SCJN anunciaron que estas protestas las realizarán diariamente, pero sin suspender sus labores.

### Jueces y magistrados

Ayer, como lo habían advertido, jueces y magistrados federales se sumaron al paro nacional que han emprendido trabajadores

del Poder Judicial de 28 estados, contra la reforma judicial que buscan aprobar en la Cámara de Diputados Morena y sus aliados el próximo lunes.

Desde las escalinatas de la sede del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) en San Lázaro, la jueza Juana Fuentes Velázquez, directora nacional de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), advirtió que este paro de labores continuará hasta que la Cámara de Diputados deseché la reforma al poder judicial del presidente López Obrador.

En este contexto, las y los magistrados y jueces exigieron la ins-

talación inmediata de una mesa de diálogo con los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados.

### ONG

Por su parte, ONG alzaron la voz para advertir sobre los peligros que implica la reforma judicial.

Organizaciones como México Evalúa, Impunidad Cero y la Fundación para la Justicia y el Estado Democrático de Derecho, expresaron su preocupación por las violaciones a la independencia judicial que podría ocasionar la reforma.

Las ONG destacaron que la elección popular de personas juzgadoras podría abrir la puerta a la politización de la justicia.